
○　６月８日の会議における代表質問

 

日本共産党新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

　一　教育基本法について

 　一　(仮称）四谷子ども園について　　　　
あざみ　民栄 　一　乳幼児医療費助成制度の対象年令拡大について

　一　介護保険制度について
　一　障害者自立支援法について
　一　新宿区内にある公務員宿舎跡地等の国有地の活用について
◎　教育委員会に対して
　一　教育基本法について

　一　(仮称）四谷子ども園について　　　　

新宿区議会公明党 ◎　区長に対して
　一 中山区政とその総括について

くまがい　澄子 　一　新宿区民会議の提言と基本構想、基本計画、都市マスタープランの　
       策定について
　一　子育て支援策の拡充について　
　一　高齢者施策について
　一　障害者自立支援法による就労支援について
　一　自転車の安全対策について
　一　落合文士村の整備充実について
　一　食育推進計画の策定について
◎　教育委員会に対して
　一　落合文士村の整備充実について

　一　食育推進計画の策定について

自由民主党新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

　一　契約事務について
野口　ふみあき 　一　循環型社会形成の取り組みについて

　一　みどりの実態調査について　
◎　選挙管理委員会に対して
　一　区長選挙の投票率向上について

新宿区議会無所属クラブ ◎　区長に対して

　 　一　新宿区のアイデンティティー、新宿区らしさについて
のづ　たけし ◎　教育委員会に対して

　一　新宿区のアイデンティティー、新宿区らしさについて



○　６月９日の会議における代表質問

 

民主党新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

　 　一　愛国心について
小野　きみ子 　一　簡易裁判所調停センターについて

　一　療養病床再編について
　一　社会保険庁の年金不正手続きについて
◎　教育委員会に対して
　一　愛国心について

社会新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

　 　一　新宿区国民保護計画について
かわの　達男 　一　障害者への支援と施策の充実について

　一　子どもたちの安全について
◎　教育委員会に対して
　一　子どもたちの安全について

　一　「確かな学力育成」の取り組みについて

 新宿区議会花マルクラブ ◎　区長に対して

　一　区民会議の今後について　
なす　雅之 　一　ことぶき館、社会教育会館の目的と統廃合について　

◎　教育委員会に対して
　一　ことぶき館、社会教育会館の目的と統廃合について　
◎　選挙管理委員会に対して

　一　選挙管理委員会の改革について　



○　６月９日の会議における一般質問

 

日本共産党新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

　一　区民との「協働」と戸塚市場の活用について
沢田　あゆみ

新宿区議会公明党 ◎　区長に対して

　一　地域防災施策の充実について
赤羽　つや子

自由民主党新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

　一　子供の安全対策について

おぐら　利彦 ◎　教育委員会に対して

　一　子供の安全対策について

新宿区議会無所属クラブ ◎　区長に対して

　 　一　イーホームズの廃業に伴う業務の引継ぎについて
根本　二郎 　一　「みどりの基本計画」に基づく施策について

　　　　　　

民主党新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

　一　「三位一体の改革」による新宿区財政運営への影響について

久保　合介 　一　区内外国人に対する「防災支援の施策」について

　一　今後の新宿区の障害者福祉について

社会新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

一　廃プラスチックサーマルリサイクルについて
山田　敏行

日本共産党新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

　一　早稲田南町等の区営住宅について
近藤　なつ子 ◎　教育委員会に対して

　一　スポーツセンターとコズミックスポーツセンターの利用改善について

新宿区議会公明党 ◎　区長に対して

　一　高田馬場駅周辺の整備について
有馬　俊郎

自由民主党新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

　一　区内における道路管理について
吉住　健一

新宿区議会無所属クラブ ◎　区長に対して
　一　特別支援教育について

えのき　秀隆 ◎　教育委員会に対して
　一　特別支援教育について

自由民主党新宿区議会議員団 ◎　区長に対して

　一　安心安全な街づくりについて

下村　治生
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